



COMMUNIQUÉ

L'Union Nationale des Syndicats FORCE OUVRIÈRE de la Santé Privée apporte son soutien aux salariés de la clinique du Val des Cygnes, à Labarthe dans la Haute Garonne, dans leur combat contre la dégradation de leurs conditions de travail.

FORCE OUVRIÈRE, à travers ses élus, exige que les alertes répétitives du CHSCT et les nombreux signalements d'événements indésirables soient pris en compte sans délai.

Le nombre accru d'arrêts, dus au burn-out des salariés, ainsi qu'un turn-over sans précédent risquent d'entraîner des maltraitances institutionnelles pouvant aller jusqu'à des risques psycho-sociaux dont L'UNSFO pourrait tenir la Direction Générale de KORIAN pour responsable.

Pour l'UNSFO la direction du groupe KORIAN doit prendre au plus vite conscience de la dégradation du climat social dans cette clinique. Elle doit, sans plus attendre, mettre en œuvre des réponses adaptées et nécessaires afin que les salariés comme les patients puissent retrouver un climat apaisé.